

**Promovida por los
grupos catalanes**

PROXIMA MANIFESTACION DE ECOLOGISTAS EN BICICLETA

BARCELONA. (Europa Press.) El domingo 18 de diciembre, y dentro de la campaña «Hagamos una ciudad habitable», se efectuará una manifestación en bicicleta en una zona céntrica de Barcelona y organizada por grupos ecologistas catalanes. Estos grupos celebraron ayer, miércoles, una reunión para ultimar los detalles de la marcha.

En una reunión celebrada el pasado fin de semana en Torroella de Montgri por quince grupos ecologistas se debatieron ya algunos aspectos de dicha manifestación y se acordó reclamar, entre otras cuestiones, aparcamientos y carriles adecuados para las bicicletas en las calles de Barcelona, por considerar que este medio de transporte, prácticamente abandonado hoy en España es económico, saludable y anticontaminante.